



61 m²

Réf. 87034723

485 000 €

Cogolin

Appartement à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement avec jardin idéalement situé dans le domaine privé de Font Mourier Situé sur les hauteurs de Cogolin, au sein du prestigieux domaine privé de Font Mourier, cet élégant appartement avec jardin bénéficie d'une magnifique vue sur la baie de Saint-Tropez et l'arrière-pays environnant. La résidence, composée de seulement quelques entités, offre un cadre de vie calme et verdoyant avec accès privatif et une atmosphère méditerranéenne particulièrement agréable. Disposition : hall d'entrée, lumineux séjour avec cuisine ouverte et loggia attenante donnant accès à la terrasse ensoleillée et ...

Ideally located garden apartment within the private Font Mourier estate Situated on the heights of Cogolin, within the sought-after private estate of Font Mourier, this charming garden apartment enjoys beautiful views over the Bay of Saint-Tropez and the surrounding countryside. The residence, composed of only a few exclusive units, offers a peaceful and green environment with private access and a particularly pleasant Mediterranean atmosphere. Layout: entrance hall, bright living area with open-plan kitchen and adjoining loggia opening onto the sunny terrace and private garden with lovely sea ...

COLPAERT IMMOBILIER DE PRESTIGE

28 rue François Sibilli - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

